

# 新たな婚活支援事業をスタートします

松浦市では、昨年の6月から婚活支援相談窓口を設置して、市内の結婚活動を行う独身者のサポートに取り組んできました。この1年間の実績と経験を踏まえ、利用者にとってより使いやすく、多くのニーズに応えられるよう、新たに事業に取り組みます。

## 今までの婚活サポート

昨年6月に婚活支援相談窓口をまちづくり推進課に設置してから1年がたちました。

ここでは婚活会員登録（無料）の受け付け、婚活支援相談員による相談の受け付け、登録した人へイベント情報の提供や、イベントの開催などを行つてきました。

4月末現在での登録者数は男性が27人、女性が10人で、男性の登録者数が多い状況です。

今年2月にオリジナルイベントとして開催した日帰りバスツアーでは、華なランチや川くだりをするなど、とても充実した内容となりました。参加者の皆さんには良い評価をいただき、カツブルも誕生しました。

ここで婚活会員の登録の仕組みをおさらいしてみます。

・登録の対象は結婚を希望する20歳

婚活会員登録受付中！



- ・出会いのセッティング
- ・婚活支援相談員が相手へ連絡
- ・会ってみたい登録者を婚活支援相談員に連絡
- ・会員登録 プロフィール提出
- ・松浦市婚活支援相談窓口に相談
- ・結婚を希望する20歳以上の独身男女

### 【プロフィール紹介事業の流れ】



### 新たな取り組み① ♪プロフィール紹介事業♪

【受付時間】  
平日の午前9時～午後4時

#### 【利用方法】

★プロフィールには趣味や考え方、結婚への理想などを記入します。  
氏名・住所・電話番号の記載は必要ありません。

★プロフィールの閲覧はプロフィール登録をした人のみが可能です。

★プロフィールは婚活支援相談窓口で閲覧することができます。ただし、閲覧には事前の予約が必要です。

★お相手がいた場合は、「コンタクト希望」「会いたい」ということを婚活支援相談員にお伝えください。

★婚活支援相談員が後ほどお相手に連絡します。その場合、希望のお相手にあなたのプロフィールを閲覧していただき、面会を希望するかどうかを確認し、その結果をあなたにお知らせします。

★双方が面会を希望される場合のみ、婚活支援相談員が日時と場所といった出会いのセッティングをします。

★出会いのセッティング当日は、最初、婚活支援相談員が同席し、その後1時間のフリータイムを設け、会話を楽しんでもらいます。

★後日、婚活支援相談員がお二人の感想などをお聞きし、お二人へ連絡します。



## 新たな取り組み② ♪グループ登録♪

これまで個人の登録のみ受け付けを行つてきましたが、新たに「グループ」での登録を受け付けます。

個人での参加に抵抗がある人は、勤務先や趣味の仲間など3人1組でグループでの登録ができます。

グループ登録にはグループのプロフィールを提出していただき、双方が希望する場合は、異性の登録グループとの面会を婚活支援相談員が調整します。個人登録者とグループ登録のメンバーは重複しても構いません。

詳しくは婚活支援相談窓口にお問い合わせください。

## 新たな取り組み③ ♪夜間相談窓口の開設♪

そこで、新たに取り組みとして、支援の内容や婚活についての夜間相談窓口を月に1回開設することにしました。



夜間相談窓口は予約制となつておりますので、左記開設日のうち相談を希望する日の3日前までに電話またはメールでの予約をお願いします。

昼間は仕事などで忙しく、今まで相談できなかつた人、まずはお気軽に婚活支援相談窓口へご連絡ください。

### ☆開設日時

毎月第3金曜日  
午後6時～午後8時

### ☆場所

松浦市内施設  
(予約時に案内します)

婚活支援相談窓口(まちづくり推進課内)  
内線3133  
konkatsu@city.matsuura.lg.jp

(件名を「相談予約」、本文に「名前」と「希望日」を記入してください)

※予約がない日につきましては、相談窓口は開設しませんのでご注意ください。

3月20日、伊万里市民会館において伊万里・松浦婚活協定締結式を開催し、全国初となる県境を越えた「婚活協定」を結びました。

この協定は、本市と伊万里市が相互に連携し、婚活事業を展開していくことによって、両市の成婚率を高め、市民の福祉の増進を図ることを目的としています。

締結式には、友広市長と伊万里市の塚部市長が出席し、協定書にサインをした後、がつちりと握手を交わしました。

この協定は、本市と伊万里市が相互に連携し、婚活事業を展開していくことによって、両市の成婚率を高め、市民の福祉の増進を図ることを目的としています。

この協定は、お互いのニーズに応えるため、時を同じくして婚活支援のための取り組みを始めました。

この協定は、お互いのニーズに応えるため、時を同じくして婚活支援のための取り組みを始めました。

## 伊万里市との婚活協定



両市は、これまでも独自の婚活サポート事業を展開しており、伊万里市は、平成22年4月から市役所内に「婚活応援課」を、本市は平成23年6月に婚活支援相談窓口を設置し、行政の立場として婚活に取り組む独身男女をサポートしてきました。

県が異なり行政区域の違いはあるますが、伊万里湾に面した隣接する自治体同士であり、地域の課題と住民のニーズに応えるため、時を同じくして婚活支援のための取り組みを始めました。

この協定は、お互いのニーズに応えるため、時を同じくして婚活支援のための取り組みを始めました。

この日は、婚活協定締結記念合同イベントとして「映画de合コン」が開催され、伊万里市の駒鳴駅でも撮影された『僕達急行A列車で行こう』の特別上映と、スイーツを食べながら映画の感想や恋について自由に語り合うイベントが行われ大いに盛り上がりました。

今後も、両市において多くのカップルが誕生するよう充実した婚活支援事業に取り組んでいきます。

